## Erzählungen vom Frühlingsfest am 26. April

Am Freitag, den 26. April, war Schulfest. Als alle in der Turnhalle waren, haben Lotta, Pai-Mei und ich das Gedicht "Maler Frühling" aufgesagt. Danach hat der Chor drei Lieder gesungen. Anschließend durften alle auf den Schulhof ans Buffet oder rein. Es gab sehr viele Stationen, zum Beispiel Seilspringen, Drei-Bein-Lauf, die Foto-Station und vieles mehr. Mit Pai-Mei und Kalina habe ich sehr viel gespielt. Zusammen mit Joschka habe ich in der Werkstatt ein Auto gebaut. Auf der Laufbahn haben wir dann ein Autorennen gemacht. Zum Schluss hat der Chor noch "Baba La Gumbala" gesungen. Es war ein sehr schönes Fest.

Lenya, 2a

Ich war am liebsten bei den riesigen Seifenblasen und ich habe den Drei-Bein-Parcours gemacht. Am Anfang und am Ende haben die Chorkinder schöne Lieder gesungen. Es war ein schönes Fest. Und was ich noch vergessen habe: Es gab auch ein Buffet.

Frederik, 2a

Ich habe Fotos gemacht. Dann habe ich mit meiner Freundin Raisa gespielt. Der Chor hat gesungen und ich und Raisa sind auf die neuen Pferde gegangen. Sie waren so cool. Das war schön!

Valerie, 2a

Es gab viele Stationen. Ich war im Chor, deswegen habe ich gesungen. Es gab auch viel Essen. Lee, Gabriel und ich sind sehr viel zusammen rumgelaufen und alles war sehr toll!

Emil, 2a

Mira und ich haben einen lustigen Parcours gemacht. Eine Frau hat unsere Füße aneinandergebunden. Ich bin Springseil gesprungen. Dann hat Frau Stern mich geschminkt. Ich war ein Regenbogen. Es war ein schönes Fest.

Liz, 2a

Ich war auch beim Schulfest und habe vor den Eltern gesungen und getanzt. Wir haben das Frühlingslied gesungen mit den Chorkindern. Mit Jansu und Lenya habe ich ins Mikrofon einen Text gesagt – wir wussten den Text auswendig und am Ende haben wir ein Schlusslied gesungen.

Lien, 2a

Ich war mit Emily und Lien auf dem Schulfest. Ich habe mich geschminkt. Bei dem Schminkstand waren Frau Stern und Frau Seidel. Es gab auch viel zu Essen. Ich war auch im Chor, wir haben viel gesungen und ich habe ein Gedicht vorgetragen. Es war sehr schön.

Jansu, 2a